

Realiza ejército iraní maniobras militares en el noroeste del país



Teherán, 1 oct (RHC) En la República Islámica de Irán se han iniciado la mañana de este viernes (hora local) los ejercicios militares, bautizados como 'Fatehan Jeibar', en el noroeste, con la participación del comandante de la Fuerza Terrestre del Ejército, el general de brigada Kiumars Heidari y representantes del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas, así como funcionarios provinciales.

En los juegos militares, participan las brigadas blindadas 216 y 217, la brigada 25, la 11.^a unidad de artillería, las unidades de aviones no tripulados (drones) y de la guerra electrónica, así como la unidad 433 de la ingeniería militar, escoltadas por helicópteros de la Unidad Aérea de la Fuerza Terrestre del

Ejército.

Primero, la unidad de drones realizó una “identificación general” de la zona, y, después de que enviase imágenes al puesto de mando, la 25.ª brigada de reacción rápida empezó simulados asaltos aéreos.

La unidad de artillería realizó disparos contra los objetivos determinados y, de manera paralela, las unidades blindadas llevaron a cabo operaciones para probar su potencia de impacto.

A lo largo de los ejercicios, los helicópteros Cobra, de la Unidad Aérea de la Fuerza Terrestre del Ejército, apoyaron a las unidades operativas, efectuando disparos.

El general Heidari subrayó que la maniobra ‘Fatehan Jeibar’, entre otros ejercicios militares, se lleva a cabo “con el objetivo de probar armas y equipos, y evaluar la preparación para el combate de las Fuerzas Armadas en cada escena de la geografía y las fronteras de la República Islámica de Irán”.

En enero pasado, la Fuerza Terrestre del Ejército de Irán realizó otros ejercicios militares, denominados Eqtedar (Poder) 99, en las costas de Makrán, ubicadas en el sur del país, donde se pusieron a prueba nuevas estrategias y tácticas para preparar de manera óptima a las fuerzas de reacción rápida y mejorar las capacidades de estas para responder a las amenazas.

La República Islámica ha dejado claro que tiene una respuesta ante cualquier escenario y agresión contra su soberanía nacional.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272207-realiza-ejército-irani-maniobras-militares-en-el-noroeste-del-pais>



Radio Habana Cuba